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ジャッジ判断 調整中
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事務局確認済 ヘッド判断

ジャッジ判断 調整中

事務局確認済 ヘッド判断

ジャッジ判断 調整中

事務局確認済 ヘッド判断

ジャッジ判断 調整中
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ジャッジ判断 調整中

事務局確認済 ヘッド判断
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ジャッジ判断 調整中

事務局確認済 ヘッド判断

ジャッジ判断 調整中

事務局確認済 ヘッド判断
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いいえ、できません。
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ルール回答報告シート

2

質問内容 事務局確認回答

1

例 予１
正規の手段で特殊召喚していないフォトンスラッシャー（判別できる限り
カード名の略称可）を墓地から蘇生（非公式用語の使用可）できます

か？
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